



Dr. Stefan Oster SDB
Bischof von Passau

Grußwort zum „Marsch für das Leben“ in Berlin 2018

Verehrte liebe Mitglieder des Bundesverbandes Lebensrecht e. V., liebe Schwestern und Brüder im Glauben!

Der unbedingte Schutz des menschlichen Lebens ist ein zentrales Anliegen unseres Glaubens, das sich durchgängig in lehramtlichen Äußerungen der katholischen Kirche, in kirchlichen Dokumenten, Erklärungen und Predigten wiederfindet. Genau dies verdeutlicht unser Heiliger Vater Papst Franziskus, wenn er zur Unverrückbarkeit dieser Haltung feststellt: „Gerade weil es eine Frage ist, die mit der inneren Kohärenz unserer Botschaft vom Wert der menschlichen Person zu tun hat, darf man nicht erwarten, dass die Kirche ihre Position zu dieser Frage ändert“ (Apostolisches Schreiben Evangelii Gaudium, Nr. 214).

Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer am „Marsch für das Leben“, ich danke Ihnen allen sehr für Ihren offen-sichtlichen Einsatz für den unbedingten Schutz des menschlichen Lebens, für Ihr tatkräftiges Engagement in den verschiedensten Bereichen dieses fundamentalen Anliegens und nicht zuletzt für Ihr persönliches Glaubenszeugnis, das Sie damit ablegen.

Mit den besten Segenswünschen

Passau, im August 2018

Dr. Stefan Oster SDB
Bischof von Passau